

ドバイが世界的に発展するゲームの中心地として新たな高みへ

【ドバイ（アラブ首長国連邦）2023年8月16日 PR Newswire＝共同通信 JBN】ドバイは第2回 Dubai Esports and Games Festival（DEF）の劇的な閉幕により、eスポーツとゲームが発展する世界的拠点の地位を確立しました。DEFは5日間のスリリングなイベント期間中に2万7000人を超える記録的な観客を動員し、世界中から7万5000人以上のゲーマーが集まりました！

マルチメディア・ニュースリリースは以下をご覧ください：

<https://www.multivu.com/players/uk/9193451-dubai-global-gaming-epicenter/>

2023年6月21日から25日まで開催されたDEF 2023はゲームコミュニティの多様性を示し、主要イベントを通じてカジュアルゲーマー、eスポーツ愛好家、業界関係者の関心呼びました。これにはPocket Gamer Connects（PG）によるGameExpo B2B Summit、GameExpo 消費者ショー、地域別教育トーナメント、Play Beyond Influencers Tournamentsが含まれています。Xbox、Ubisoft、カプコン、Teleios、エミレーツ航空、キットカット、Alienware、Playstation、レッドブル、Logitech、Moontonなどの主要スポンサーやパートナーも本フェスティバルの成功に貢献しました。

世界的なゲーム拠点としてのドバイの役割は、アラブ首長国連邦（UAE）内外のゲームコミュニティを支援する関係者の献身的な取り組みによって明確に示され、世界のゲーム・eスポーツ業界に大きな影響を与えました。

Dubai Festivals and Retail EstablishmentのAhmed Al Khaja 最高経営責任者（CEO）は、「DEF 2023の大成功は、ドバイの世界的なゲーム拠点としての地位をさらに強化します。記録的な来場者数と多様なゲームコミュニティは、世界中のゲーマーの主要デスティネーションになるというドバイのコミットメントを示し、ドバイを観光、ビジネスの世界トップ3の都市に変貌させるというドバイ経済アジェンダ「D33」の目標を反映するものです」とコメントしました。

ドバイは、ゲーム業界のキープレイヤーとしての地位を強化し続けています。ゲーム部門は飛躍的なペースで成長しています。そのCAGR（年平均成長率）は13.19%で拡大し、2030年までに5469億9000万米ドル（注）規模になるとされています。DEF 2024は5月1日から5日まで開催予定で、世界規模でのイノベーションとeスポーツ・ゲーム産業の成長に対するドバイのコミットメントをさらに強調するものです。

DEF は、あらゆる年齢層のゲームファンを結びつけ、人材を支援し、UAE 内外の e スポーツコミュニティを育成します。メディア、ゲーム、e スポーツ、テクノロジー、エンターテインメントの収束点として、このフェスティバルはドバイのイノベーションへの献身とゲームの未来へのビジョンを示しています。

ゲーム業界が興隆し、発展する中、ドバイはその未来を形づくり、世界を舞台にして可能性を完全に解放する用意が整っています。

DEF の詳細は以下をご覧ください：

<https://www.dubaiesportsfestival.com/en/home.html>

<https://www.instagram.com/dxbesportsfest/?hl=en>

(注) Market Research Future (MRFR) の報告書